

Marche à Bruxelles - Du Québec au Chili! Résistance! Résistance! (28.6.12)

Le samedi 30 juin, nous organisons une marche-relais de 5 kms pour soutenir les étudiants en lutte. Rassemblement à 14 h à la Délégation générale du Québec à Bruxelles, avenue des Arts 46; DEPART à 14h30! Cette marche, de 14h30 à 18h, permettra à chaque halte de s'exprimer chacun(e) selon ses revendications, ses idées, ses craintes, ses coups de gueule,...La pause dans le Parc du Cinquantenaire sera plus longue pour permettre d'éventuels spectacles ou autres, et à d'autres personnes de nous rejoindre pour la deuxième partie du parcours.

è rue Montoyer

è rue d'Arlon

Ambassade du Royaume-Unis, rue d'Arlon 85 (qui a déménagé, mais d'autres tout aussi intéressantes sont sur le chemin)

è rue Jacques de Lalaing

è chaussée d'Etterbeek

è avenue Livingston

è rue Stévin

Ambassade des Pays-Bas, avenue Cortenbergh 10

è avenue de Cortenbergh

Délégation du Gouvernement de la Catalogne auprès de l'UE, rue de la Loi 227

è traversée du Parc du Cinquantenaire

Halte dans le parc près du jet d'eau

è avenue de Tervuren

è rue du Père de Deken

è rue des Bollandistes

Ambassade du Maroc, boulevard Saint-Michel 29

Arrivée rue des Aduatiques 106, Ambassade du Chili ;fin prévue 18h.

Les étudiants du Chili manifestent depuis plus d'un an, au Québec depuis plusieurs mois...

Au Royaume-Uni, Cameron, digne héritier du tatchérisme, intensifie une politique ultra-libérale qui crée encore plus d'inégalités; les étudiants du royaume d'Orange se soulèvent mais les médias-collabos censurent; en Espagne, les étudiants n'ont droit qu'à la matraque franquiste; au Maroc, les étudiants sont sous le joug du régime (Makhzen) dictateur et sont réprimés, emprisonnés ou assassinés... victimes eux aussi d'un barrage médiatique scandaleux

Tout ce déni des droits humains se passe dans des pays "démocratiques", "amis économiques" des USA ou de l'UE, et contrôlés par les multinationales.

Et sans devoir traverser l'Atlantique, la Méditerranée ou la Manche...

Le gouvernement socialiste de Di Rupo, loyal serviteur du FMI et de la BCE, applique une politique libérale en coupant dans les budgets de la santé, de l'éducation et de l'aide sociale,...

Les jeunes fgtb ont ces derniers mois occupé le rectorat de l'ULB, et de jeunes militants conscients des dérives populistes émanant de gens "fréquentables" viennent, encore une fois, de subir des violences policières dignes d'une dictature d'Amérique Latine!

Où allons-nous?

Les clowns extrémistes sont libres d'agir car ils servent les ambitions sécuritaires des autorités "démocratiques" belges qui ne cessent de terroriser la population pour l'asservir insidieusement!

La France vote pour la sociale démocratie (petite chienne de Merkel) et pour l'extrême-droite; et le peuple grec désœuvré et manipulé vient de plébisciter la droite pourtant responsable de leur misère.

A l'arrivée à l'ambassade du Chili, Fewla soutien actif à la lutte du peuple Mapuche, rendra un hommage à Manuel Gutiérrez Reinoso étudiant de 16 ans assassiné lors d'une manifestation étudiante en 2011, ainsi qu'à d'autres jeunes Mapuche éliminés par les carabiniers chiliens.

Nous vous attendons nombreux, et en appelons à votre créativité!

Envoyez-nous vos propositions pour l'organisation des prises de paroles et spectacles!

EGA-ALS/Égalité/ARLAC/PSL-LSP/JAC/FGTBJeunesULB/JOC/ÉtudiantsQuébécois/ATTAC-ULB/MilitansPSU (Maroc)/Étudiants Marocains/...